

■ Ante peligro de caída

Intervienen ficus en sector de La Estrella



Foto: Dagma

MEDIO AMBIENTE

Domingo 13 de Agosto, 2023

Con el fin de aprovechar la temporada seca, el Dagma y la Administración Distrital vienen adelantando intervenciones arbóreas como parte de las obras de mitigación del riesgo de deslizamiento en el sector de La Estrella.

Es así como para proteger la vida y mitigar el riesgo de volcamiento de un individuo arbóreo perteneciente a la especie invasora Ficus Benjamina, emplazado al interior del Centro de Desarrollo Infantil-CDI de La Estrella en Siloé, se vienen adelantando labores de silvicultura por parte de la cuadrilla de Emergencias Arbóreas del Dagma, en este sector de la comuna 20.

Estas intervenciones se realizan en el marco de las obras de mitigación del riesgo de deslizamiento de tierra, que viene desarrollando la Administración Distrital a través de Emcali, las cuales incluyen un sistema de abastecimiento de agua del CDI e intervenir a seis individuos arbóreos.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO



[Revelan nuevos detalles del feminicidio de Luz Mery Tristán](#)



[Conmovedora despedida a Luz Mery Tristán](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Vea los cargos que enfrentará el presunto asesino de Luz Mery Tristán](#)



[Nueva variante del covid-19 que circula en Colombia es altamente contagiosa](#)



Especie invasora

Según Miguel Álvarez, líder del grupo de Flora de la autoridad ambiental caleña, se otorgó el permiso de aprovechamiento forestal para estos individuos arbóreos, teniendo en cuenta que se encontraban en riesgo y que se trataba de la especie invasora Ficus Benjamina.

Estos árboles tienen una baja funcionalidad ecosistémica y por sus características de raíz superficial y madera leñosa, son responsable de más del 90% de los incidentes que se presentan en la ciudad por caída de ramas y volcamiento.

Las obras de construcción del tanque de agua para el CDI en La Estrella y la mitigación del riesgo de deslizamiento que requiere el aprovechamiento forestal de los individuos arbóreos, fueron debidamente socializadas por la Secretaría de Educación Distrital y aceptadas por la comunidad indicó la administración distrital.

Intervención

Por otra parte, con el propósito de evitar que habitantes de barrios como Meléndez y El Ingenio nuevamente se vean afectados por el desbordamiento del río Meléndez, la CVC desarrolla obras tendientes al reforzamiento del jarillón, financiadas con recursos de la sobre tasa ambiental.

Para el desarrollo de esta obra el Dagma emitió una resolución que permite la intervención definitiva de 160 individuos arbóreos, en su mayoría swinglea, especie que poseen una pobre funcionalidad ecosistémica y que junto a los demás árboles y arbustos a intervenir se encuentran emplazados en la corona del jarillón, en zonas erodadas y en el cauce del río, afectando la estabilidad de la infraestructura de contención e interfieren con el desarrollo de la obra.

La resolución también autoriza realizar podadas y limpieza de nueve individuos arbóreos, que permitirá la operación de la maquinaria de construcción, así como el traslado de 32 árboles y la conservación de seis más.

■ En cuarentena Parque Natural

Cierran isla Gorgona por mortalidad de aves

